

Se autoriza la difusión de este texto bajo las siguientes condiciones:

- 1) No cambiar ninguna palabra
 - 2) Citar la "fuente "Children of Medjugorje" al igual que nuestra dirección <http://www.sremmanuel.org> (en inglés)
- y nuestra dirección e-mail boletinsoremanuel@mensajerosdelareinadelapaz.org*

15 de septiembre de 2016



Queridos hijos de Medjugorje, ¡alabados sean Jesús y María!

1 – El 2 de septiembre de 2016, Mirjana recibió la aparición mensual de la Virgen María en la Cruz azul en presencia de una gran cantidad de peregrinos que habían venido a finalizar su tiempo de vacaciones con la Santísima Virgen. Después de la misma transmitió el siguiente mensaje:

"Queridos hijos por voluntad de mi Hijo y por mi amor maternal vengo a ustedes, mis hijos y especialmente para aquellos que no han conocido el amor de mi Hijo. A ustedes les doy mi amor maternal y les traigo la bendición de mi Hijo. Vengo a ustedes que piensan en mí, que me invocan. ¿Tienen un corazón puro y abierto? ¿Ven los dones, los signos de mi presencia y de mi amor? Hijos míos en esta vida terrena actúen siguiendo mi ejemplo. Mi vida ha sido dolor, silencio y una inmensa fe y confianza en el Padre Celestial. Nada sucede por casualidad: ni el dolor, ni la alegría, ni el sufrimiento, ni el amor. Todas estas son gracias que mi Hijo les da y que los conducen a la vida eterna. Mi Hijo les pide amor y oración en Él. Amar y orar en Él –y yo como Madre se los enseñaré–, significa: orar en el silencio de vuestra alma, y no solo moviendo los labios. Este es el gesto más pequeño y hermoso que pueden realizar en nombre de mi Hijo; significa paciencia, misericordia, aceptación del dolor y sacrificio realizado por los otros. Hijos míos, mi Hijo los mira. Oren para que ustedes también puedan ver Su Rostro, para que este pueda ser revelado a ustedes. Hijos míos, yo les revelo la única y auténtica verdad; oren para que puedan comprenderla y para que puedan difundir el amor y la esperanza; para que puedan ser apóstoles de mi amor. De manera especial, mi Corazón maternal ama a los pastores; oren por sus manos benditas. ¡Les doy las gracias!"

2 – San Charbel está bien activo!

A continuación del hermoso testimonio de nuestro amigo Charbel Maroun sobre el viaje de Vicka a Tierra Santa en 2013 que les relaté en el boletín del mes pasado (ver PS 1), les comparto otro testimonio suyo sobre el gran santo de Medio Oriente: Charbel Marlouf. En Medjugorje encontrarán fotos suyas por doquier. Y esto porque los numerosos peregrinos libaneses que vienen aquí (su número se ha duplicado desde el año pasado) están muy orgullosos de su santo y nos maravillan con sus relatos.

Charbel Maroun vivió en Galilea y nos cuenta: "Se ha producido un gran milagro en Nazaret hace 3 años. Teresa, católica, padecía de un terrible cáncer en la rodilla y fue a consultar un médico, judío y ateo, de mucho renombre. El profesional declaró que el cáncer era muy peligroso y que había que operarlo a la mayor brevedad. Los análisis lo confirmaron sin dejar lugar a dudas; el mal parecía incurable. Ante esta noticia Teresa decidió ir al Monte Carmelo donde se encuentra un gran santuario dedicado a san Charbel y tomar un poco del aceite bendito que proviene del santuario del Santo en Anava, en el Líbano. Efectivamente los monjes recogen este aceite de las lámparas que arden al lado de su tumba, lo bendicen y lo ofrecen luego a los peregrinos. Teresa untó con este aceite su pierna y su rodilla afectada por el terrible mal. Unos días más tarde se dirigió al hospital para ser intervenida.

Fuera de toda lógica el médico comenzó a posponer la operación de hora en hora. Teresa no comprendía por qué lo hacía y temía lo peor. Finalmente el médico vino a su habitación para hablar con ella: "Me estoy volviendo loco, le dijo. ¡El cáncer ha desaparecido por completo! ¡Nunca he visto algo semejante!" Teresa le dijo entonces que era un milagro obtenido por la intercesión de san Charbel. Este médico judío y ateo no se contentó con su explicación y decidió visitarla en su domicilio para controlar su alimentación y su forma de vida, pero todo era normal. Los exámenes subsiguientes confirmaron que el cáncer había desaparecido sin dejar rastro alguno. La única explicación posible era la de estar frente a una intervención sobrenatural.

Teresa le contó al médico todo lo que sabía sobre el santo y cómo se había untado con su aceite. Este testimonio lo conmovió tan profundamente que decidió ir él mismo hasta el Monte Carmelo, al santuario de san Charbel. ¡Visita memorable! En efecto, habiendo quedado muy sobrecogido, especialmente a causa de la oración fervosa de tantos jóvenes; le pidió a los medios de comunicación que difundieran aquel increíble milagro. Era el primer milagro cristiano publicado por las agencias israelíes. Hoy en día, después de tres años, Teresa sigue gozando de buena salud".

Si soy a conocer este hecho es porque la Santísima Virgen frecuentemente nos invita a leer la vida de los santos y a dejarnos inspirar por ellos en nuestro camino hacia la santidad. La curación de Teresa es ciertamente algo muy bueno pero, al igual que cada uno de nosotros, ella deberá un día abandonar este mundo. Lo que realmente importará en aquel momento, en vistas a la eternidad, será la abundancia del amor divino que habrá atesorado en su corazón. Cuando a través de los santos se obtiene una sanación física esta permite lógicamente una mejor salud corporal, sin embargo su objetivo principal es el de despertar la conciencia de la persona para que se abra a Dios con renovado entusiasmo y fervor. La persona sanada se familiariza con la

manera de vivir de aquel santo y medita sobre qué enseñanzas puede recoger de él que le sean provechosas para su propio camino. Es por ello que luego de una sanación física suele también producirse una verdadera conversión del corazón.

Otro detalle suplementario sobre san Charbel: acostumbra visitar a las personas en sus sueños. De esta forma cada uno toma conciencia de su cercanía. ¡Sin embargo lo más sorprendente es que le gusta manifestarse en los quirófanos! Los médicos pueden ver a este monje en su hábito negro que está simplemente allí sin saber cómo ha entrado, y esto no sólo en el Líbano sino también en Tierra Santa, y que interviene en la operación. Los médicos quedan estupefactos ante su pericia y se preguntan ¡cómo puede ser que un monje resulte ser más perito en la materia que ellos que han dedicado tantos años al estudio de la medicina!

Con san Charbel nos encontramos en presencia de un fenómeno concedido por Dios para nuestro tiempo tan atribulado. ¿Por qué se manifiesta ahora? ¡Dios sabe por qué! Y nosotros, en la oración, podemos intuir el motivo y darle gracias.

3 – ¡Cómo no hablar de la terrible prueba que sobrevino en Italia con el terremoto!

Adelanté la fecha de emisión de mi boletín mensual para hacerles la siguiente urgente propuesta. Entre los diferentes relatos difundidos por los medios por Internet o de manera privada retuve esta idea luminosa a partir de lo contado por habitante de Amatrice que seguramente calará también hondo en sus corazones: "Busco en la televisión o en Internet –dijo– los rostros de las personas del Hospicio de Ancianos donde solía ir a misa.

Veo a Don Savino, el cura, habitualmente tan tímido y medido, llorando ante las cámaras. Veo el Hospicio de las mujeres derrumbado. Oigo que 3 religiosas, sor Cecilia, sor Agata y sor Ana no fueron encontradas. Pienso que seguramente habrán muerto. Una de ellas era quien venía a abrirme la puerta a la mañana cuando llegaba tarde a misa. Me pregunto qué puede hacerse en esos casos. ¿Qué es lo que desearía recibir de algún desconocido si me encontrara en aquella situación? ¡Oraciones! Si estuviera en peligro de muerte, me gustaría que oraran por mí. Pero sobre todo, si tuviera que presentarme ante Dios para mi juicio individual, suplicaría a todos los desconocidos del mundo que intercedieran para que tuviera misericordia de mí.

En este Jubileo de la Misericordia, cada uno de nosotros podría adoptar una de las víctimas y ofrecer por ella la indulgencia plenaria de la Puerta Santa. Podríamos elegir un nombre o dejar que Dios la aplique a la víctima más anónima... ¿Qué le pasó a la jovencita de 14 años cuyo padre fue entrevistado? Este padre se encontraba delante de la casa de la pesadilla boquiabierto, embargado en un sufrimiento atroz. ¿Hay quien ore por su hija? ¿Se salvó? Y si no, ¿quién ganará la indulgencia por ella? Podemos estar a su lado realizando el mayor acto de caridad posible por el prójimo presentándola al Padre, pidiéndole no solamente el perdón de sus pecados, sino

también su liberación de las penas temporales que le hubieran correspondido. No es éste el mayor auxilio que le podemos brindar?" (Contance Miriano)

4. La Madre Teresa de Calcuta será canonizada el 4 de septiembre en Roma.

Los santos suelen conceder gracias extraordinarias a quienes les ruegan y los veneran el dia de su canonización. ¡Agradezcamos a Dios por habernos dado semejantes amigos en el Cielo y tales ejemplos en la Tierra! Estas son algunas máximas que Madre Teresa ha dicho y practicado. Nos ayudarán a elevar nuestras almas hacia Dios y a elegir la santidad en el dia a dia:

"Frecuentemente la gente está centrada en sí misma. Perdónales a pesar de todo" Si eres bueno, la gente te acusará quizas diciendo que tenías otras intenciones ocultas. Sé bueno pese a todo. Si eres honesto, la gente quizás te engañe. Sé honesto pese a todo. Si eres feliz, la gente quizás tenga celos de ti. Sé feliz pese a todo. El bien que hagas hoy puede ser olvidado mañana. Haz el bien pese a todo. Da a todos lo mejor que tengas; esto quizás nunca sea suficiente. Da lo mejor de ti pese a todo. Porque, ves, en el último día, todo transcurrirá entre tú y Dios; nunca entre ellos y tú". He aquí una anécdota que nos revela la fuerte personalidad de la Madre Teresa. Un sacerdote canadiense había colaborado con ella durante años en el mortuorio. Un día ya no pudo soportarlo más; su trabajo le repugnaba. Fue a ver a la Madre y le dijo: "Madre, no puedo tolerar más esta mugre, los olores malsanos y este calor agobiante... Quiero regresar a mi país!" La Madre Teresa lo miró fijamente a los ojos, con esa mirada de fuego que la caracterizaba y le retrucó: "Go back to work!" (¡Continua con tu tarea!). ¡Una palabra suya acabó con la crisis de este sacerdote! ¡Querida Gospa, qué bueno es tenerte como Madre y podernos refugiar junto a tu corazón, bajo tu manto, en estos tiempos tan tormentosos! ¡Ayúdanos a permanecer fieles a tu Hijo en medio de las olas!

Sor Emmanuel +

Sor Emmanuel está a punto de partir para su misión en tierra española. Acompañémosla con nuestras oraciones. Los que puedan no se la pierdan y difundan su venida entre sus amigos y compatriotas. He aquí el programa de los distintos lugares que visitará durante su misión:

15/9 – Sevilla – 19:00 Parroquia de Nuestra Señora del Pilar

16/9 – Murcia – 19:00 Parroquia de San Miguel

17/9 – Benidorm – 18:30 Parroquia de Nuestra Señora del Mar

18/9 – Alicante – 17:30 Parroquia de Nuestra Señora de la Gracia

19/9 – Valencia – 19:00 Parroquia del Buen Pastor

20/9 – Barcelona – 18:30 Monasterio de Santa Isabel

21/9 – Madrid – 18:00 Parroquia de Santa María Micaela y San Enrique

22/9 – Valladolid – 17:00 Capilla de la Congregación del Centro de Espiritualidad

23/9 – Salamanca – 10:30 Parroquia de Nuestra Señora de Fátima

24/9 – Logroño – 19:00 Parroquia de San Pablo

25/9 – Bilbao – San José de la Montaña

Contacto para mayores informaciones: Tel 629 729 849 y 676 059 594

PS 1 – Charbel Maroun tambien dio este testimonio durante el Festival de Jóvenes en Medjugorje en agosto del 2013.

PS 2 – El próximo Direct (en francés) tendrá lugar el domingo 3 de septiembre a las 21 (hora de Francia), en él Sor Emmanuel hablará sobre el mensaje del día 2. El Direct del 3 de junio y el del 26 de junio (en francés, con un rosario de acción de gracias) pueden verse en <http://www.enfantsdemedjugorje.fr/index.php/le-direct-du-3.html>. Se ha creado una página para el Direct del 3: <https://www.facebook.com/directdu3>

PS 3 – Entrando en <http://www.enfantsdemedjugorje.fr/index.php/prier-videos.html> encontrarán “pequeños consejos espirituales” de 10 minutos de duración (en francés). Igualmente se ha creado una nueva página Facebook para Children of Medjugorje (en francés) <https://www.facebook.com/pages/Enfants-de-Medjugorje/808951742534244?ref=hl>

PS 4 – Escríbanle una carta a la Virgen! Pueden enviársela a “Reine de la Paix”, BP 2157, F-06103 Nice cedex, Francia. Le será remitida a uno de los videntes y la Virgen les responderá en la oración. (NT: En vista de los altos costos de franqueo, pueden igualmente depositar su carta en cualquier Santuario Mariano, con la seguridad de que María se enterará igualmente de su contenido y se ocupará personalmente de ustedes, sus amados hijos!

PS 5 – Sigan el programa vespertino de la Parroquia de Medjugorje en directo entrando en el link: <http://www.centromedjugorje.org/>

PS 6 – Pensemos en obsequiar a nuestros amigos buen material de lectura. Contactos para conseguir material de Sor Emmanuel en distintos países:

Argentina: gisele.riverti@gmail.com – Te (+ 54 11) ó (011) 4431-7847 o cel (011) 15

3577 0507 Chile: foyertome@gmail.com – Te: (+56) 41 265 1332, Fax (+56) 41 265

1127

Ecuador: info@fundacionjesusdelamisericordia.com España: hijosdemedjugorjeespana@gmail.com Te (+ 34) 676 05 95 94 Estados Unidos- SisterEmmanuel.org (para material en inglés) – info@fcpeace.com Te (+1) 305-412-1700 – <http://www.fcpeace.com> México: dulcelanda@hotmail.com Te (+52) 33 31 223 223 Perú: Librería Magnificat, lilypesa@hotmail.com Te (+51) 1448 1789 Uruguay: Andrea Cappellini, acappe@adinet.com.uy cel:098.308.307

PS 7 – Para recibir este boletín por e-mail alrededor del 15 de cada mes pueden inscribirse en las siguientes direcciones:
castellano: boletinsoremmanuel@mensajerosdelareinadelapaz.org francés: gospa.fr@mail.com inglés y
alemán: commentscom@gmail.com italiano: vannalvisepg@gmail.com croata: djeca.m.edjugorja@gmail.com portugués: medjugorje.portugal@gmail.com chino: teresamedj@gmail.com holandés: gclaes@scarlet.be El sitio <http://www.childrenofmedjugorje.com> ofrece este boletín en otros idiomas. Para acceder al Boletín del mes y a los Boletines anteriores: <http://www.rosasparalagospa.com> Ir luego a Children of Medjugorje. Contestadores telefónicos con el mensaje del día 25 España: (34) 91 345 54 041 Estados Unidos: (1) 305 273 8730 (en castellano y en inglés)